
女性会パワーいただきました 

～JA邑楽館林明和支部女性会との懇話会～ 

   

 去る１２月２日に、ＪＡ邑楽館林女性会梅島支部の皆様からオファーを

受け、ＪＡ邑楽館林の明和支所にて懇話会を行いました。 

当初は９月に開催予定をしておりましたが、新型コロナウイルス感染拡

大防止のため延期となっておりました。ようやく開催できる懇話会に加え、

３１名の美人の前ということで、いささか緊張しましたが張り切って臨み

ました。 

 

【熱心に私の話を聞いてくださる皆様】 

 



まずは、明和町政についてお話いたしました。明和町が何故、工業団地造

成の政策を行っているのか。町の財政状況や最近の病院のＰＦＩ（民間資金

活用術）や今後予定している温泉施設やビジネスホテル、国道１２２号バイ

パス沿いの集客施設の話題などを聞いていただきました。 

その後、質疑応答を行いました。私のお話の中でのご質問もございました

が、災害時による避難場所のことや、明和町の特産物の販売方法等、普段生

活している中で疑問に思われたことやアイデア等、女性ならではのお話を

伺うことができました。また、マスク不足時に毎戸配布されたマスクのお礼

を言いたかったと、うれしいお言葉もいただきました。 

コロナ禍でできなかった分、やっぱり生で意見交換ができる機会は大切

だと改めて実感いたしました。 

今回の懇話会で、明和町に住む誰もが明和町の発展を願い、安全で安心な

「オールインワンの町」を期待していることが確認できました。また、女性

会の皆様にパワーをいただき、さらに町づくりを頑張るぞ！とファイトが

湧いてきました。早くコロナが終息し、色々なところでたくさんの皆様と生

で話せることを願っております。 

 ＪＡ邑楽館林女性会梅島支部の皆様、そして今回企画してくださった小

林所長をはじめ明和支所の皆様ありがとうございました。



 

【最後にみんなで記念写真】 

 

 

令和３年１２月１０日 
明和町長 冨塚もとすけ 


